



Acta de claustro del Instituto de Ciencias de la Tierra, UACh

07/04/2020

1-Temas tratados

1. Se informa que Ana Abarzúa fue promovida a categoría II profesora asociada.
2. Fue aprobado el contrato de Luis Fernando De Matheus a jornada completa, a partir del 1 marzo 2020, utilizando la media jornada dejada por Mario Pino.
3. Se presentará el proyecto de doctorado en Ciencias del Sistema Tierra en el siguiente Consejo de Facultad el 21 o 28 de abril. En la última reunión con rectoría, el rector comprometió el llamado a concurso de dos cargos nuevos a mediados del 2020 para asumir el 2021, y otro para ser llamado el 2021 y asumir el 2022.
4. Hay 8 postulantes al cargo de Geografía con buen nivel de postulantes
5. La Universidad está llegando a acuerdo con familia de alumno de Geología fallecido en terreno. Hay acuerdo en poner el nombre del alumno a una sala del ICT, al protocolo de seguridad previa consulta y poner placa junto a árbol en jardín botánico.
6. Sandor Mulsow definitivamente no se incorporará como académico al ICT pero sí se ha comprometido a dictar las clases de Seminario de Investigación y Geología Marina.
7. En el caso de que existan problemas por tener claves CITI estos cursos, Sandor Mulsow debería aparecer como profesor colaborador para mantener la sigla CITI.
8. Se presentó oficialmente a Daniele Tardani, que se incorporó como nuevo académico del ICT a partir de enero 2020.
9. Se extendió contrato a Carlos Oyarzún media jornada hasta 1 Marzo de 2021
10. No hay aún resolución para profesores a honorarios del ICT durante el primer semestre.
11. Se solicitó contrato de $\frac{1}{4}$ jornada de planta adjunta a Yerko Castillo previa petición de la Escuela de Geología
12. El 13 de abril comienzan las clases de todos los alumnos. Esa semana será de marcha blanca (presentación de contenidos del curso, práctica con las plataformas). Clases formales a partir del 20 de abril.
13. El Consejo de directores de escuela acordaron no sumarse por ahora al uso de SIVEDUC-Moodle
14. Escuela de Geología está escribiendo directrices para estudiantes y profesores. Considera entre otras cosas evaluación/encuesta no obligatoria de situación de alumnos (conexión a internet, enfermos en la familia) respecto a clases a distancia. Se sugiere ser claros en las medidas de cada ramo respecto al plagio. Se sugieren estrategias como preguntas aleatorias, preguntas complejas en corto tiempo, sistema en que estudiantes no puedan volver atrás para cambiar sus respuestas y usar cámara durante pruebas.
15. Se sugieren plataformas como Google docs y evaluación de estudiantes por pares para disminuir carga de revisión a profesores. Se sugiere ver funcionamiento de cursos Mooc

16. Se menciona que la Escuela de Geografía está discutiendo reducir el número de cursos para este semestre a un máximo de cuatro.
17. Se menciona que Geografía está pensando incorporar materias que no se pueden tratar online en cursos posteriores de la carrera y así poder finalizar esos cursos este semestre.
18. El Magister en Paleontología fue evaluado positivamente por el par evaluador. La mayoría de los comentarios ya estaban incorporados en plan de desarrollo. Existen actualmente tres matriculados en el magister.
19. El Magister en Recursos Hídricos tiene 5 matriculados. Número disminuyó debido a contingencia global del COVID 19
20. Eduardo Jaramillo tiene contrato hasta el 30 de julio de este año. Se apelará esta decisión.
21. El 21 de abril será el próximo claustro.
22. Se menciona plataforma abierta para difundir material audiovisual de Geología. Es una iniciativa internacional que coordinará Manuel en el ICT
23. Se lanzó el sitio web de la carrera de Geografía que será el canal de comunicación de la Escuela con los estudiantes